



Ganz herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Albert Imfeld-Müller

erfahren durften.

- DANKE allen Verwandten und Freunden, die Albert durch ihre zahlreichen Besuche während den letzten 2 Jahren fröhliche Stunden bereitet und Gesellschaft geleistet haben.
- DANKE an Pfarrer Stefan Staubli für die tröstenden und hoffnungsvollen Worte und Rituale des Abschiednehmens am Grab.
- DANKE an Pfarrer Hugo Gehring für die sehr persönliche und würdige Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.
- DANKE an Barbara Erni für die schönen Lieder, die uns sehr ergriffen haben, und dem Organisten Hansueli Bamert für die musikalische Umrahmung, insbesondere für die spontan gespielte Melodie des «Schacher Seppeli».
- DANKE den Fahndelelegationen von Kolping und der Studentenverbindung «die Gundoldinger» für den Fahnengruss.
- DANKE für all die unzähligen, tröstenden Beileidskarten und die überwältigende Teilnahme am Abschiedsgottesdienst.
- DANKE für die grosszügigen Spenden für heilige Messen, Grabschmuck und für die Aktion «Mensch im Mittelpunkt» von Kolping Schweiz, die für das Projekt «Bildung ist Zukunft» für Schulen in Bolivien verwendet werden.

Die Trauerfamilie